

運動会特集



力強い選手宣誓の後、応援と共に
運動会が始まりました。



1・2年生種目



3・4年生種目





5・6年生種目

第38代目 安兵衛 木遣り 安兵衛太鼓・二葉 太鼓



今年度も図書ボランティアの方々の読書環境を整えています。学校には、読書心が育ち、心豊かな子どもたちがいます。



図書ボランティア



きらきら☆キラリ
 がいれば障害のある人も一緒にスポーツができることを学びました。
 車いすのように手助けできる道具があれば、障害のある人も同じことができるのだから、社会では障がい者が受け入れられているのだから、すぐにやめましょう。

新発田市 石井 希和(10) 小学生
 私は総合の学習でバラスポーツを知るために、「ポッチャ」という競技を体験しました。体験したらやりづらくて失敗ばかりでした。しかし車いすはわかりました。このようにみなさんが知らない間に障害がある人が悲しい思いをしていることがあります。その苦しみや悲しみをなくさなければいけません。
 あなたは障害のある人を苦しませていませんか。自分かふだんしていることをふり返り、それが差別になっているか考えてください。

障害ある人を差別しない

学校便り 5月号で、新潟日報に掲載された5年生児童2名(岩崎さん、藤倉さん)の文章を紹介しました。その後新たに、5年生の石井希和さんの文章が掲載されました。紹介します。これまでも、他の児童も、この機会に、自分たちの存在を大切に、人権意識を育み、豊かな二葉小学校で学びたいと思います。



昨年度に続き、PTA副会長岩村様をはじめとする日本航空株式会社のみなさんからプール清掃ボランティアを行っていただきました。本当に感謝の気持ちで一杯です。



ありがとうございました



こんなにきれいになりました。

